
ВИЦЕ-ПРЕМЬЕР РФ ЗАВЕРИЛ, ЧТО 
ВЛАСТИ ПРОДОЛЖАТ ОКАЗЫВАТЬ 
ПОДДЕРЖКУ АВТОВАЗУ

47 лет «копейке»
19 апреля заместитель 
председателя правительства 
России А.В. Дворкович 
поздравил сотрудников 
АВТОВАЗа и жителей Тольятти 
с днем выпуска первого 
автомобиля с заводского 
конвейера.
Дмитрий ЯРАНЦЕВ

47 лет назад Волжский авто
завод начал производить зна
менитую «копейку», которая 
стала первым по-настоящему 
личным автомобилем для мил
лионов жителей страны.

«Несмотря на высокую кон
куренцию, отрадно осознавать, 
что и сегодня АВТОВАЗ чтит 
свои производственные тради
ции и выпускает автомобили, 
которые пользуются высоким 
спросом и занимают одну пя
тую российского автомобильно
го рынка, - отметил АВ. Двор

кович. - Со своей стороны я хочу 
заверить, что правительство 
Российской Федерации и ру
ководство Самарской области 
намерены по-прежнему оказы
вать поддержку предприятию».

Заместитель председателя 
правительства РФ напомнил, 
что через три года 50-летие 
«копейки» будет отмечаться 
всей страной: «К этому юбилею 
федеральным центром выде
ляются необходимые средства 
по возведению инфраструктур
ных, социальных, спортивных 
объектов в Тольятти».

А.В. Дворкович заверил жи
телей Тольятти, что правитель
ство приложит все силы, что
бы выполнить важную задачу 
- вернуть чувство гордости за 
автомобили, которые тут выпу
скаются, и сделать город мак
симально удобным для работы 
и отдыха жителей.


